

Oposición se lanza contra AMLO tras asesinato del periodista Antonio de la Cruz



MÉXICO (REDACCIÓN).- Un periodista más fue asesinado en México este miércoles 29 de junio en Tamaulipas; se trata de Antonio de la Cruz, reportero del Diario Expreso y encargado de Comunicación Social de MC en este estado. Algunos miembros de la oposición se lanzaron contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le exigen se paren estos crímenes. (...)

Por su parte, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, hizo un llamado al Gobierno Federal, para dar con los responsables y esclarecer estos lamentables hechos.

https://politico.mx/oposicion-se-lanza-contra-amlo-tras-asesinato-del-periodista-antonio-de-la-cruz